

Elternbrief – April 2025

Liebe Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

ich möchte Sie auf diesem Weg über wichtige aktuelle Themen und Termine aus dem Schulalltag des BRG Kepler informieren.

Elternsprechtage

Am **Freitag, 25.04.2025**, findet von **15 bis 18 Uhr** der zweite Elternsprechtage statt. Ich ersuche Sie diesen für einen Austausch mit den Lehrkräften Ihres Kindes zu nutzen. Termine können – wie gewohnt – online mit Ihrem persönlichen [WebUntis-Zugang](#) gebucht werden. Eine Anleitung dazu finden Sie direkt auf WebUntis. Für ausführlichere Gespräche – zum Beispiel im Zusammenhang mit einem Leistungsabfall, einem drohenden Nicht genügend oder einem anderen wichtigen Anliegen, die allesamt mehr Gesprächszeit erfordern – empfehle ich Ihnen die wöchentlich stattfindenden Sprechstunden der Lehrkräfte, die ebenfalls über WebUntis gebucht werden können.



Unterstützung des Elternvereins

Meinen herzlichen Dank möchte ich Ihnen dafür aussprechen, dass Sie zu Beginn dieses Schuljahres unseren Elternverein durch Ihre Beiträge so intensiv unterstützt haben. Dadurch ist es dem Elternverein z.B. möglich, finanziell schlechter gestellte Familien bei Schulveranstaltungen zu unterstützen, damit niemand aus finanziellen Gründen zurückbleiben muss. Außerdem ermöglicht Ihr Beitrag auch die Aufrechterhaltung der schulischen Infrastruktur, die allein aus den Mitteln, die vom Bund zur Verfügung gestellt werden, keinesfalls finanzierbar wäre.

Gleichzeitig ersuche ich Sie **im Auftrag des Elternvereins** jetzt noch einmal um Ihren geschätzten **Beitrag für das zweite Semester** (Qualitätssicherungsbeitrag) in Höhe von **20 €**, den ich Sie bitte bis spätestens **09. Mai 2025** Ihrem Kind zur **Abgabe an den Klassenvorstand/die Klassenvorständin** mitzugeben. Ein darauf bezugnehmendes Schreiben des Elternvereins erhalten Sie mit diesem Elternbrief.

Blackout-Konzept

Nicht zuletzt die Bombendrohung im Herbst mit der damit verbundenen Räumung des Schulhauses und der an diesem Tag notwendigen vorzeitigen Entlassung der Schüler:innen nach Hause hat gezeigt, wie wichtig es ist, für Krisensituationen gut vorbereitet zu sein. Aus diesem Grund übermitteln wir Ihnen mit diesem Elternbrief **Informationen über unser schulisches Blackout-Konzept**. Ich bitte Sie, dieses durchzulesen, mit Ihrem Kind die persönliche Vorgehensweise in einem Krisenfall zu besprechen und das von Ihnen **ausgefüllte Formular** Ihrem Kind zur Abgabe an den Klassenvorstand/die Klassenvorständin bis spätestens **9. Mai 2025** mitzugeben. Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Video-Überwachung im Schulhaus

Neben **Bombendrohungen** waren wir in diesem Schuljahr an unserer Schule auch bereits mit zwei **Einbrüchen** konfrontiert. Zusätzlich nimmt leider auch der **Vandalismus** stark zu, der dazu führt, dass trotz Präventionsmaßnahmen zum Beispiel Sanitärräume immer wieder zwischenzeitlich gesperrt werden müssen, um notwendige Sanierungs- und Reparaturarbeiten durchzuführen, die jedes Jahr Tausende von Euros verschlingen. Aus diesem Grund habe ich mich in Rücksprache mit dem Schulgemeinschaftsausschuss dazu entschlossen, eine **Videoüberwachung** für unser Schulhaus anzuschaffen, die es uns ermöglichen soll, einerseits die Schäden und auch Kosten zu verringern und andererseits die Verursacher:innen zur Verantwortung ziehen zu können. Auf das aufgezeichnete Videomaterial, das maximal 72 Stunden gespeichert bleibt, wird selbstverständlich unter **Beachtung aller gesetzlichen Vorschriften nur in konkreten Anlassfällen von einem eingeschränkten Personenkreis** (Schulleitung) mit **genauer Dokumentation** der Auswertung zugegriffen.

Lernbuddys: Schüler helfen Schülern

Vielleicht haben Sie schon den [Link auf der Startseite unserer Schulhomepage zu unseren Lernbuddys](#) entdeckt. Dort bieten engagierte Schüler:innen im Sinne einer gelebten Schulpartnerschaft gegen geringes Entgelt ihre Unterstützung für all jene an, die eine Lernunterstützung benötigen.



Fundgegenstände

Da auch in diesem Schuljahr zahlreiche Fundgegenstände nicht abgeholt wurden, lade ich Sie ein, im Sinne der Ressourcenschonung und Nachhaltigkeit, Ihr Kind in unsere **Fundgrube** in das **Zimmer unserer Schulwarte** zu schicken oder selbst dort vorbeizukommen, wenn Sie Kleidungsstücke oder Schulumensilien vermissen. Zusätzlich werden wir auch am Sprechtag die Fundgegenstände gesondert ausstellen, damit möglichst viele Gegenstände ihre ursprünglichen Besitzer:innen wiederfinden. Sollten Fundgegenstände bis zum Schulfest nicht abgeholt werden, werden wir diese dort in Form eines Flohmarkts allen Besucher:innen anbieten.

Schulfest am Freitag, 27.06.2025

Bereits jetzt möchte ich Sie auch zu unserem mittlerweile bereits zur Tradition gewordenen Schulfest einladen, das heuer am Freitag, 27. Juni 2025, in unserem Schulhof mit Beginn um 14 Uhr stattfindet. Lassen Sie uns gemeinsam das Schuljahr in entspannter Atmosphäre ausklingen. Veranstaltet wird das Fest von unseren 6. Klassen. Der Erlös kommt deren Maturaball zugute.

Mittagsmenü für alle: ein Zusätzliches Angebot unseres Schulbuffets:

Immer wieder erreichen mich Anfragen von Eltern, ob auch Schüler:innen, die nicht die Nachmittagsbetreuung besuchen, bei uns in der Schule das Menü bestellen können, das uns vom Augustinum geliefert wird. Dies ist leider nicht möglich. Jedoch hat uns unsere sehr geschätzte **Pächterin unseres Schulbuffets, Frau Dzenana Sestan**, ein **spezielles Angebot** gemacht: Sie würde bei Voranmeldung allen interessierten Schüler:innen, die nicht die Nachmittagsbetreuung besuchen, zu Mittag ein **Mittagsmenü** anbieten. Nähere Details finden Sie auf einem gesonderten **Informationsblatt**, das Sie auch mit diesem Elternbrief erhalten. Da dieses Angebot nur dann umgesetzt werden kann, wenn eine gewisse Mindestanzahl von Schüler:innen dieses nutzen, ersuche ich Sie bei Interesse [diese Umfrage](#) auszufüllen, die auch über den QR-Code rechts erreichbar ist.



Wechsel der Schulleitung mit 01.09.2025

Schließlich möchte ich Sie noch darüber informieren, dass es an unserer Schule mit 1. Sep. 2025 einen Wechsel in der Schulleitung geben wird. Ich habe mich dazu entschlossen, im kommenden Schuljahr ein Sabbatical zu nehmen und in den beiden Jahren danach mein über die letzten Jahre angespartes Zeitkonto in Anspruch zu nehmen. In einem solchen Fall wird von der Bildungsdirektion eine Lehrkraft mit der Schulleitung betraut, und es erfolgt erst nach diesen drei Jahren eine Ausschreibung der Schulleitung. Ich habe deshalb die Bildungsdirektion ersucht, meine Stellvertreterin, Frau Mag. Ulrike Korp, mit der Leitung unserer Schule zu betrauen und bin glücklich und dankbar zugleich, dass die Schulbehörde meinen Wunsch auch erfüllt hat. Mit Frau Mag. Korp erhält die Schule eine erfahrende und äußerst engagierte Lehrkraft als Direktorin, die bereits im Rahmen meiner Vertretungen Erfahrungen für ihren neuen Aufgabenbereich sammeln konnte. Darüber hinaus hat sie als einzige Lehrkraft des Lehrkörpers bereits sämtliche Ausbildungen absolviert, die für eine Bewerbung notwendig sind. Zusätzlich finde ich es auch hoch an der Zeit, dass am BRG Kepler – übrigens erstmalig – eine Frau die Schulleitung übernimmt, die noch dazu als Mathematik-Lehrkraft eines unserer Schwerpunktfächer abdeckt. Ich danke ihr bereits an dieser Stelle für die keinesfalls selbstverständliche Bereitschaft, die Schulleitung bereitwillig zu übernehmen und wünsche ihr viel Erfolg für ihr Wirken.

Für meine Person möchte ich mich bei Ihnen allen sehr herzlich für Ihre Unterstützung und wertschätzende Zusammenarbeit sehr herzlich bedanken – verbunden mit dem Wunsch, dass Sie in ebensolcher Weise Frau Direktor Korp unterstützen werden.

Ihr Direktor

HR Dir. Mag. Franz Riegler